

Tomorrow 第1号

気持ち新たに 始業式

7日、新2・3年生の生徒たちが元気よく登校し、久しぶりに興南学園に生徒たちの明るい笑い声が響いていました。昨年度は各教室で行った始業式でしたが、今年度は手指消毒・ソーシャルディスタンスを保った上で、体育館で行うことができました。



最初の挨拶が素晴らしかった！
この一年も、挨拶を大切にしていっていきましょう！

新2年生、3年生の皆さん！先輩らしく、また、後悔のない学校生活を送れるようにしましょう！



号令では元気な声で「おはようございます！！」と挨拶をすることができた2年生と3年生。とても気持ちのよいスタートを切ることが出来ました。生徒会長の宮城りささんは、先輩としての決意を述べてくれ、これから先輩として興南中学校を引っ張ってくれるという力強さを感じさせてくれました。後輩を優しく導きながら、充実した一年間にしてほしいですね。

どきどき わくわくの入学式



第37回興南中学校入学式 祝

グローバルリーダーとしての第一歩を踏み出しました！
37期生の皆さん、一緒に頑張っていきましょう！

8日、天気にも恵まれ、第37回興南中学校入学式を無事に挙行することができました。保護者の皆様には急な変更に対応いただき感謝しています。新入生の皆さんは緊張しながらも、これからの生活に胸を膨らませ、きらきらとした瞳で入学式に臨んでいました。新入生代表の宮城悠真さんは自身の夢を述べ、仲間とともに頑張っていく決意を述べてくれました。

37期生の成長がとても楽しみです。

晴れやかな新年度～希望に心を躍らせて～

新1年生の皆さん、入学おめでとうございます。そして、新2・3年生の皆さん、進級おめでとうございます。

令和3年度、中学全校生徒479名でのスタートですね。思い起こせば昨年はコロナ禍で年度初めの始業式が1か月半遅れてでしたが、今年度は予定通りに1学期スタートを迎えることができ、大変嬉しく思います。1年以上、世界的なコロナ禍によって、人びとのコミュニケーションの取り方、生活様式は大きく変容していますが、学校生活は続いていきます。このような時だからこそ、皆さんには、相手に対して思いやりや助け合う心をもって平常心で学校生活を送ってほしいと思います。

晴れやかな新年度は、誰もが清々しく気持ちが引き締め、希望に心を躍らせていることでしょう。その希望を目標として明確化してみましょう。例えば1年間→1学期間→1か月→1週間、大きな目標から具体的な目標に置き換えて、新たな決意へつなげてみてください。1年間や1学期間の目標が決まったら、1か月間から1週間継続できる目標にしてみるのです。そして、その目標をいつも目に見えるところに張り付けて、毎朝声に出して読んでみましょう。毎朝読むことで、自分への約束ごととして誓うことができます。『今日1日、目標へ向けて頑張る』と誓えば、今日1日だけは、負けずに逃げない自分になれると思います。そこから、学校生活や学習に対しても意欲的な取り組みにつながり、自分の未来が拓けてくる感覚が味わえます。

皆さんが掲げる目標のお手本となるのが「各学年目標」です。今年度、1学年は「自立・自律」、2学年は「凡事徹底」、3学年は「力」、当に中学校生活を取り組むにあたってのリレーションとなっています。学年目標を1年間の学校生活でコツコツ取り組むと1日1日の積み重ねとなります。そして、1日1日取り組むことが一瞬一瞬の積み重ねにつながります。未来を創造するため、過去から学ぶことも、とても貴重です。それと同じくらい「今を生きること＝1日1日・一瞬一瞬の積み重ね」は大切です。皆さんには、この1年間、時間を大切に小さなことからコツコツ取り組むことを期待します。

先生方は、皆さんの成長をいつも温かく見守り応援しています。

これから始まる令和3年度に思いを馳せて、健康で楽しく充実した1年にしましょう。

中学教頭 仲尾次尚子



入学式の翌日は、午前中まるまるLHRの時間でした。教科書に名前を書いたり、校内を探索したり、学校生活を送る上での準備を行いました。翌週からは本格的に学校が始まり、0時間目から6時間目まで一生懸命授業を受けています。頑張れ！1年生！！

